
EMENTA:  REQUER  AO  PREFEITO  ESCLARECIMENTOS

SOBRE  O  PARQUE  CURUPIRA,  CONFORME

ESPECIFICADO.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO a situação de abandono, da falta de gestão efetiva dos parques de

Ribeirão Preto e também da falta de transparência da Prefeitura em relação ao tema.

CONSIDERANDO  inúmeros  relatos  preocupantes  de  munícipes  sobre  o  Parque

Curupira,  tais  como:  riscos iminentes  de  incêndio  pela  falta  de  manejo  da  vegetação  e  forração,  parte  do  parque

encontra-se fechada há tempos, falta de manutenção em diversos espaços, falta de água nas lagoas, possível morte de

peixes, equipamentos de esporte quebrados, bebedouros quebrados, entre outros problemas (vide fotos abaixo). 

SOLICITAMOS esclarecimentos detalhados e um posicionamento contundente  da

Prefeitura sobre a situação do Parque Curupira com informações detalhadas, incluindo os relatórios de vistoria, medidas

que estão sendo tomadas referente aos problemas levantados, Secretarias e responsáveis técnicos pelo gestão e manejo

do  parque  Curupira  ,  termo  de  parceria  do  Programa  Verde  Cidade,  planejamento  para  melhorias,  incluindo  o

cronograma e prazos.



REQUEREMOS na forma regimental,  depois  de ouvido,  o  egrégio  plenário,  seja

encaminhado  o  presente  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal,  Duarte  Nogueira,  para  que  determine

providências imediatas para o acima solicitado e/ ou apresente solução para o caso.

Sala das Sessões, 02 de agosto de 2021.

MARCOS PAPA
Vereador - CID 
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